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Второй день стахановской пятидневки на льнозаводе
За 26 января план выполнен на 203,3 процента, выход волокна

12,6 процента. Бригада Коноваловой, работавшая 26 января под руко
водством Голубевой закрепляет успехи первого дня, дала 613 килог
раммов, выход 13,7 процента. Выдвинулась бригада Чишковой, вырабо
тавшая 514 килограммов, выход 13,4 процента.

Бригада Ярцевой не закрепила достигнутых успехов первого дня, 
выдала волокна 498 килограммов, выход 12,9 процента. Еще большее 
снижение выработки против первого дня в бригаде Костровой—475 
килограммов, выход 12,5 процента.

Руководитель смены Снегирев проявляет вредное, хвостистское 
настроение. Технорук Шигарев допустил простой из-за обрыва ремней. 
Заведующий столовой Романов^плохо организовал обслуживание ноч
ных смен питанием.

Павлов обеспечил бесперебойную /работу электростанции.

За работу, 4 
товарищи 

комсомольцы!
26 января закончила свою ра" 

боту 4 -я районная конференция 
ВЛКСМ. Работа конференции по
казала рост кипучей энергии и 
работы комсомольцев района.

Большая активность делега
тов—лучших представителей ком
сомола района—в обсуждении
докладов, широка- развернутая 
критика и самокритика подтвер
дили способность комсомольской 
организации района выполнять 
поставленные партией задачи пе
ред комсомолом.

Предложения, внесенные деле
гатами конференции о работе 
нового состава РК ВЛКСМ, сво
дятся в основном к тому, что
бы обеспечить полное выполне
ние указаний тов. Сталина и 
решений XI пленума ЦК ВЛКСМ 
о перестройке работы комсомола.

Коренное улучшение полити
ческой учебы комсомола, ивуче- 
нке Марксизма-Ленинизма, исто
рии нашей партии, усиление ра
боты среди внесоюзной молоде
жи, повышений общеобразова
тельного уровня 8ваний комсо
мольцев, систематическая рабо
та с женской молодежью, обес
печение конкретного руководст
ва пионерскими организациями, 
коммунистическое воспитание 
детей, иметь сотни стахановцев- 
комсомольцев и молодежи, освое
ние техники иа производстве и 
в сельском хозяйстве—вот кон
кретные предложения делегатов.

Задача нового состава РК 
ВЛКСМ заключается в том, что
бы провести в жизнь »ти пред
ложения.

Одновременно надо оказывать 
систематическую помощь первич
ным* организациям и обеспечить 
контроль за выполнением взя
тых ими на себя обязательств 
во время перевыборной кампа
нии. Помочь комсоргам, в осо
бенности вновь иебраеным, в 
руководстве комсомольской орга
низацией и молодежью.

Мобилизовать колхозные ком
сомольские организации на борь
бу ва высокий урожай и т. д.

Наша комсомольская органи
зация района к 4-й районной 
конференции пришла с неплохи
ми показателями в работе. Нет 
никакого сомнения в том, что 
комсомол района, под руковод
ством РК ВКП(б) и оргбюро ЦК 
ВЛКСМ по Калининской области 
к 10 с'езду ВЛКСМ придет еще 
с лучшими успехами, со всей 
комсомольской энергией и упор
ством возьмется ва повседневное 
выполнение решений своей рай
онной кожференции и комсомоль
ских собраний.

За работу, товарищи!

Вступаем в соревнование 
1 за высокий урожай

Вызов бригады тов. Грибовой принимаем
Вчера бригада Грибовой вызвала на 

социалистическое соревнование за луч
шую подготовку и проведение весенне
го сева, нашу бригаду.

Мы, обсуждая вызов, считаем, что 
правильно сказали колхозники бригады 
Грибовой о том, что мы имеем все воз
можности к тому, чтобы обеспечить пол
ное изобилие всех продуктов.

Осуществляя указания тов. Сталина 
о том, что наша страна должна дать 
7—8 миллиардов пудов зерна в год, мы 
организуем повседневную борьбу за 
урожай, начиная эту борьбу теперь-же, 
с подготовки к севу. Честным отноше
нием к труду, правильной организацией 
работы и освоением агротехники добьем
ся получения такого-же урожая, каког/1 
решили добиться колхозники бригады 
Грибовой, т. е. 27 центнеров с гектара 
ржи, 25 центнеров овса и не менее 5 
центнеров волокна.

Принимая вызов бригады Грибовой, 
мы включаемся в социалистическое со
ревнование и берем на себя обязатель
ства:

1. Весь сев проведем—рядовой, се
менами не менее 95 процентов хозяйст
венной годности.

2. Обеспечим стопроцентное посеще
ние агротехкружка колхозниками.

3. Имеющиеся 4 лошади нижесред
ней упитанности поставить на откорм, 
добиться, чтобы все лошади были выше- 
средней упитанности.

4. Закончить ремонт сельхозинвен- 
таря к 5 февраля.

5. Проверить инвентарь и сбрую, 
неисправные плуги, бороны, хомуты от
ремонтировать.

Бригадир—Иванов, 
колхозники—Зайцева,

Бамбри, С., 
Щеглов.

За высокий урожай льна

Инициатива т. Никанорова
Председатель колхоза 

„Новый Холм“, Рыкушинско- 
го сельсовета Никаноров 
поставил перед собой зада
чу добиться не меньше 5,5 
центнеров волокна с га, а с 
отдельных площадей до 
7 центнеров.

Сегодня он собирает пра
вление колхоза совместно с 
колхозным активом, где бу
дут утверждены практичес
кие мероприятия по борьбе 
за урожай.

Тов. Никаноров зимой 
считает необходимым про
вести следующие мероприя
тия:

1. В сжатые сроки выпол
нить план по вывозке наво
за и 400 тонн торфа.

2. Установить строжайший 
контроль за сохранностью 
высококачественного семен
ного материала.

3. Хорошо отремонтиро

вать сельскохозяйственный 
инвентарь.

4. Довести до средней 
упитанности лошадей.

5. Развернуть агроучебу 
среди колхозников, в осо
бенности среди актива кол
хоза (бригадиров, руково
дителей звеньев и т. д.)

На правлении колхоза 
ставится вопрос о вызове 
на социалистическое сорев
нование колхоза „Огиз“ .

Орлов.

„Медведица*

Лошади— тощие, 
сбруя— рваная

В колхозе „Медведица*, Пар- 
февовского сельсовета, не гото
вятся к севу. Семена в этом 
колхозе не отсортированы, ин
вентарь не ремонтируют, кле
верные семенники еще не обмо
лочены, молотилка [стоит испор
ченная, лошади плохой упитан
ности, уход за ними плохой, 
бригадиры и председатель кол
хоза Жуков работу конюхов не 
проверяют, корма расходуются 
без весу.

Колхозники сейчас почти ни
чего не делают, т. к. им брига
диры не дают нарядов. А рабо
ты в колхозе очень много, ведь 
у них даже рожь не обмолочена.

Особенно плохо руководит 
бригадир 2-й бригады Е, К. 
Воробьев. В этой бригаде сбруя 
вся изорвана, хомуты валяются 
в сенях, сырые, их никогда не 
сушат. Сырыии хомутами набили 
плечи и холку лошадям.

Сами колхозники говорят:
— Па наших лошадях и рва

ной сбруе стыдно ездить...
А бригадир Воробьев и пред- 

колхоза Жуков, видимо, и стыда 
не имеют.

Селькор Лебедев.

Гоняют лошадей
11 января 1936 года в 

колхозе „Вспомогатель" 
председатель т. Быстров 
вместе с некоторыми чле- 
ми правления и с другими 
колхозниками, подвыпив, 
вздумали покататься.

После катания лошадь во 
дворе даже свалилась. Так 
гоняли они ее по улице.

Колхозники.

Проверяем выполнение колхозного устава 
Колхоз „Большевик*

Неправильно распре 
деляют доходы

Колхоз „Большевик", Ан- 
цифаровского сельсовета, 
был одним из отстающих 
колхозов нашего района в 
проведении всех работ 1935 
сельскохозяйственного года. 
В этом колхозе и нынче пло
хо обстоит дело с подго
товкой к весенне-посевной 
кампании, борьба за высо
кий урожай—отсутствует:
созданный семенной фонд 
не сортируется, сельхоз- 
инвентарь не ремонтирует
ся, к вывозке навоза зимой 
колхоз и не думает присту
пать.

Причиной того, что в кол
хозе плохая трудовая дис
циплина, что колхозники не 
ведут должной борьбы за 
высокий урожай, за больше

вистский колхоз и за зажи
точную колхозную жизнь— 
явлается невыполнение ста
линского устава сельхозар
тели.

В уставе говорится:
„Если полеводческая бри

гада в результате плохой 
работы собирает с закреп
ленных за ней участков 
урожай ниже среднего кол
хозного или животноводчес
кая бригада в результате 
плохой работы дает меньше 
среднего удоя молока, упи
танность скота и сохране
ния молодняка,—то всем 
членам такой бригады прав
ление артели производит 
вычет из дохода в размере 
до 10 процентов всего числа 
выработанных ими трудо

дней". (пункт 7 § 15).
Первая бригада в резуль

тате отсутствия должного 
руководства со стороны бри
гадира Белякова, вследствии 
плохой трудовой дисципли
ны, неправильной расстанов
ки сил и отсутствия борь
бы за высокий урожай, в по
ле оставила под снегом ов
са 4 га, картошки 1 га, се
менников 1 га, часть уро
жая потравлена. Эта бри
гада получила урожай на 
30 процентов меньше сред
него урожая в колхозе. И 
несмотря на это, распреде
ление доходов -в колхозе 
производится поравну.

Журавлев оставил в 
поле жнейку, которая сей
час валяется под снегом, до 
сих пор не убрано с поля 
несколько плугов и борон. 
Колхозник Давыдов несколь
ко раз отказывался от вы
хода на работу. А ведь в 
уставе сельхозартели сказа
но:

„За бесхозяйственное и 
нерадивое отношение к об

щественному имуществу, за 
невыход без уважительных 
причин на работу, за недо
брокачественную работу и 
за Другие нарушения тру
довой дисциплины и устава 
правление налагает на ви
новных взыскания, согласно 
правилам внутреннего распо
рядка, например: переде
лать недоброкачественную 
работу без начисления тру
додней, предупреждение, 
выговор, порицание на об
щем собрании, занесение на 
черную доску, штраф в раз
мере до 5 трудодней, пе
ремещение на низшую ра
боту, временное отстране
ние от работы*, (пункт 7 § 17) 
Члены колхоза4*Большевик* 
и в особенности председа
тель т. Ершов и бригадиры 
должны хорошо усвоить, 
что получение высокого 
урожая, зажиточная колхоз
ная жизнь будет зависеть 
от того, как они будут про
водить в жизнь сталинский 
устав сельхозартели.
Ефимов, Камраков, Поваров

/
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Районная конференция комсомола
Прения по отчету 

РК ВЛКСМ
Утрой 26 января на к 

ренции развернулись оживленные 
прения по отчетному докладу 
РК ВЛКСМ. Записалось для выс
тупления более 40 человек де
легатов.

Т. Миловидов („Колтруд"): 
— Некоторые отсталые работни

цы, как Ананьева высмеивают 
работу стахановцев. Сейчас мы 
переходим на новые нормы вы
работки и здесь будет окааано 
сопротивление со стороны от
сталых рабочих. Комсомольцы 
должны быть-в передовых ря
дах стахановцев и вести рав'яс- 
нительнуго работу.

Будущему составу Райкома 
надо улучшить воспитательную 
работу среди девушек-кустарок.

Коисорг МТМ Марков расска
зал о росте стахановского дви
жения. об инициативе комсомоль
цев. Бригадир—комсомолец Алек
сандров со своей бригадой соби
рает мотор в 2 0  часов вместо 
37 ч. по норме.

Плохо райком интересуется 
работой политшкол, нет в районе 
физкультурной работы. Слабо 
поставлена массовая работа 
Осоавиахима.

Петров (парткабинет) отме
т и  плохое посещение партка
бинета комсомольцами, в кото
ром есть много интересного и 
полезного.

Виноградова (уч. агроном) 
резко критиковала работу рай
кома среди женской молодежи, 
особенно в деревне. Плохо так
же поставлена работа с комсо
мольцами—одиночками.

Коршунов (совхоэ Крючкове), 
рассказал, как он вырос в ком
сомоле. Далее он отметил недос
таточную работу с пропагандис
тами. В совхозе последнее 
время не работает политшкола.

Коновалова (колхоз „Гигант"): 
—В организации в комсомольцев, 
а девушек—одна я, хотя в кол
хозе девушек много. Надо с ни
ми лучше работать и вовлекать 
в комсомол. У нас есть струн
ный, хоровой и драматический 
кружки. Готовимся к олимпиаде 
художественной самодеятельнос
ти. В начальной политшколе про
ведено 5 ванятой.

Зотов (Стеклозавод) отметил, 
что Райком комсомола очень пло
хо руководит физкультурной ра
ботой. Все возможности к нала
живанию физкультурной работы 
у нас есть.

Петров (транспорт) отметил 
отсутствие связи РК ВЛКСМ с 
транспортной организацией.

Выступавшие пиовервожатые 
Дмитриев и Чернышева отме
тили, что руководство пионерот
рядами и работу г октябрятами 
надо улучшать. Дмитриев го
ворил на своем родном карель
ском языке. Он поделился опы
том своей работы в комсомоле.

В прениях выступили также 
Чебатуркин (Стеклозавод), Гусь 
ков, Гурьев, Соловьева, Гал
кина, Скоробогатов.

Секретарь РК ВКП(б) тов. 
Глазунова указала, что нужна 
не кампанейская работа в росте 
комсомола, а повседневная, вни
мательная работа по вовлечению 
в комсомол и воспитанию ком
сомольцев и внесоюзной молодежи.

Особенно надо воспитательную 
работу вёсти среди женской мо
лодежи. Ведь у нас сейчас мо
лодежь в большинстве занимает
ся 'исключительно танцами, а 
остальные формы культмассовой 
работы не используются.

Надо обратить особое внима
ние на руководство комсомоль
цами одиночками.

У нас есть много комсомоль
цев, работающих на ответствен
ной работе в сельском хозяйстве. 
Примером могут послужить ком
сомолец Никаноров (председатель 
колюза „Новый Холм"), два ра
за премированный. Смирнов— 
председатель колхова „Красная 
долина".
Но могут-ли быть в комсомоле 

такие комсомольцы, как Ефре
мов, из колхоза им. Демьяна 
Бедного и Лебедев из колхова 
„Шасси Амо", позорящие своим 
поведением комсомол. Они раз
валивают трудовую дисциплину 
в колхозах, пьянствуют. Райком 
комсомола плохо следил за ни
ми.

Комсомол нашего района име
ет успехи, но имеет немало и 
недостатков, которые по-делово
му вскрыты здесь, на конферен
ции. Задача заключается в том, 
чтобы эти недостатки устранить.

Чуждые нам люди пытаются

пролезть в комсомол, пометать. и отмечает недостаточную связь 
работе. Каждый комсомолец дол- школ с общественностью.
жен быть классово бдительным!

Оценка работы
После краткого заключитель

ного слова т. Пахомова, кон
ференция вынесла решение: приз
нать политическую линию 
райкома комсомола в руко
водстве комсомольской ор
ганизацией правильной,рабо
ту признать удовлетвори
тельной. Делегаты внесли ряд 
конкретных предложений по ра
боте вового состава райкома 
комсомола.

Школа и комсомол
Доклад о работе школы и 

задачах комсомольских органи
заций сделал зав. РОНО т. Крас
нов.

В прениях выступило 13 че
ловек.

Выступавшие отмечали плохое 
руководство ученическими орга
низациями, плохое преподавание 
русского явыка, особенно в Ка
лашниковской школе, где, кроме 
того, неправильно понимают уче
ники вопросы о дружбе (если, 
например, ученик подсказывает 
другому ученику, значит он хо
роший товарищ—так они пони
мают).
Начальник Раймилиции тов. Ва
сильев выступил по вопросу ху-{ 
лиганства стреди молодежи и о 
том, что оно передается детям. 
Он сказал, что с хулиганством 
лучшая мера борьбы хорошо по
становленная культурно-массо
вая работа. Там, где хорошо ра
ботает комсомольская организа
ция, хулиганства нет.

Зав. кудьтпропои РК ВКП(б) 
тов. Федоров в своем выступле
нии отметил необходимость соз
дания хороших условий вне 
школы для учеников, чтобы они 
лучше занимались, чтобы, тем са
мым, повышать грамотность. Да
лее тов. Федоров резко крити* 
кует местное радиовещание. Ра
ботники радиовещания допус
кают беэграмотные выражения. 
Необходимо работать над улуч
шением языка и районной газе
те.

Тов. Федоров также останав
ливается на огромном значении 
правильного преподавания ка
рельского языка и письменности

Делегаты конференции вносят 
ряд пенных предложений по ра
боте шкод и помощи школе со 
стороны комсомольцев.

Состав Райкома и ч 
ревкомиссии

Члены РК  ВЛКСМ: 
Пахомов,
Скоробогатов,
Квакина,
Гурьев,
Чижов,
Трыков,
Глазунова,
Кондратьев, \
Федоров,
Шильникова,
Поганкина,
Коновалова, Л ,
Шевченко.
Савельев,
Гуглин,
Коновалова,
Михайлов,
Дмитриев,
Кандидаты в члены пле

нума:
Стулов,
Петров,
Марков,
Члены рев. комиссии:
Скобелев,
Кондратов,
Леонов,
Делегаты на областную 

конференцию ВЛКСМ:
Пахомов,
Слатинов,
Скоробогатов,
Бойкова,
Чижов,
Кондратьев,
Коновалова (Вески).
Состав Бюро РК ВЛКСМ
На состоявшемся пленуме 

РК  ВЛКСМ  избрано бюро 
РК  в составе:

Пахомов — секретарь РК  
ВЛКСМ.

Гурьев—зав. отд. Марк
систско-Ленинского воспи
тания РК  ВЛКСМ.

Квакина—зав. отд. пионе
ров РК  ВЛКСМ.

Скоробогатов— секретарь 
Комитета ВЛКСМ стеклоза
вода

Михайлов—зам. редакто
ра районной газеты.

Мпкşшап о1г)иа(1а 
гиЬе1 гнайатак 

р а г е т т т
Кип1 гтап о^иабай е1 

{и11ип уогиакн 1оу. Сегпь- 
şоуа, рюпегог^ашгаçип гиа- 
с!о оП гагуаНесеппип. Ыу1- 
1еп гиЪеЁ гиабатай ра
г е т т т .  Ог^атгиШи 4 
о!г]иадиа, китЬаг^şşа оп 
У70 рюпегиа. СНгщаба! о1- 
1ай гагЬеМи 13 гуепиа, а 
гуе^еуоПоНш о11ай уаПШи 
рагайа! рюпега!, ораşşипба 
игйакаГ

2уепа1 зогеупшсаесе!ай, 
оп гак^исШи 20 бо^оуогиа 
рюпегот кеşşеşşа йууай 
ораşşипбай. Но МПкşтап 
о1гуабаşşа У1е1а райот оп 
ог^атгшби тазэоуоИ кЁга!, 
еу эогбаМи из1оУ1]а1: ş!о- 
Ьь рюпега! гиабоз1по 1 уеş- 
şе1а1](И тайеЫБ] УЁеНуа 
рубауиа ащиа. I райа У1е1а 
1 ге ş1о 1арşтке еь уесНесе 
гиабиа отаПа капе1ап Ие- 
1е11а.

КотвотоЦçа.

М и к ш и н с к и й  
пионеротряд 

стал работать 
лучше

До прихода к нам пионер
вожатого тов. Чернышевой 
работа пионерорганизации 
была развалена. Теперь 
стали работать лучше, ор
ганизовано 4 отряда, в ко
торых 170 пионеров. Отря
ды разбиты на 13 звеньев, 
звеньевыми избраны лучшие 
пионеры, ударники учебы.

Звенья соревнуются, зак
лючено 20 индивидуальных 
договоров между пионера
ми на лучшую учебу. Одна
ко, в микшинском отряде 
еще недостаточно организо
ваны массовые игры, еще не 
созданы условия, чтобы 
пионеры могли провести 
свободные часы весело и 
радостно.

Плохо еще то, что ни 
какой работы с ребятами 
не проводится на родном, 
карельском языке.

Комсомолец.

ЗА ГРАНИЦЕЙ
Японская политика 

во внутренней
МОНГОЛИИ

МРЛИН, 2 0  января. (ТАСС). 
Вее берлинские вечерние газеты, 
помещая сообщение Германс
кого информационного бюро из 
Вейпийа о провозглашении „не
зависимостиа Внутренней Монго
лии, в заголовках подчеркивают 
руководящую роль Японии в 
образовании „нового государст
ва в Северном Китае".

„Вновь образованное незави
симое государство, — пишет 
„Дейче альгеймейне цейтувг",— 
является японским мероприятием, 
направленным против Советского 
Союза".

, Берлинер тагеблатт" поме
щает сообщение Германского ин
формационного бюро из Бейпива 
о том, что Япония в ближайшее 
время в целях „сокращения"

манчжурской границы займет 
местность между Улан-Батором 
на севере и Силингольским сей
мом ва юге.

ЛОНДОН, 10 января. (ТАСС). 
Все лондонские газеты опубли
ковали сообщение из Бейпина о 
том, что Де Ван (лидер японо- 
фильской группировки князьков 
Внутренней Мовголин) об'явил 
об образовании „независимого" 
Монго-Го (монгольского государ
ства).

* **
Силингольский сейм—круп

ный район Внутренней Мон
голии, расположенный вдоль 
юго-восточной границы Мон 
гольской народной респуб 
лики на большом протяже
нии. Через территорию Си- 
лингольского сейма прохо
дит известный торговый 
тракт Калган— Улан-батор 
(столица Монгольской народ
ной республики).

Протест прави
тельства МНР
УЛАВ БАТОР, 24 января. 

(Т А С С). Правительст
во Монгольской Народ
ной Республики послало 
министерству иностранных 
дел Манчжоу-Го ноту про
теста против нападения 22 
января с. г. японо-манч
журского отряда на мон
гольскую погранзаставу 
Чингис-Хан, расположен
ную на монгольской тер
ритории около озера Хара- 
нур-

Антияпонское 
движение в Китае

БЕЙПИН. 22 я н в а р я . 
(ТАСС). Студенческий союз 
еще раз осудил тех студен
тов, которые приняли учас
тие в созванной нанкинским 
правительством конферен
ции.

В этих решениях сказано,

что бейпинские студенты 
отказываются от этих „де
легатов", т. к. они не были 
избраны студентами, а были 
назначены руководством уни
верситетов.

Успешные операции 
частей Хо Луна

ТОКИО, 23 января. (ТАСС). 
Кантонский корреспондент 
агентства „Домей цусин 
сообщает, что части китай
ской Красной армии под ко
мандованием Хо Луна и Сяо 
Кэ продолжают свое наступ
ление из провинции Фунань 
в Гуйчж\оу.

ШАНХАЙ, 22 я н в а р я . 
(ТАСС). Газеты сообщают, 
что части китайской Красной 
армии под командованием 
Хо Луна заняли города 
Цзянкоу и Шицянь на ху- 
нань-гуйчжоуской границе и 
двигаются в направлении на 
Юйпин.

Отв. редактор М. Г. ЮЖАКОВ.

ППППЯОТРП мраморный умы- 11}ШДЦ&1Ьл вальник ст. Лихо- 
славль, ж. д. казарма № 48 И. Я. А.

ЖИЗНЬ ТРАКТОРИСТА 
СПАСЕНА.

У тракториста Бежецкой МТС 
К О Р Н Е В А  заболела нога. М ест
ные врачи признали „антонов 
огонь* при полном упадке сер
дечной деятельности. Чтобы спас
ти жизнь товарищу Корневу тре
бовалось немедленное хирурги
ческое вмешательство, однако 
сделать операцию местные вра
чи не решались. Директор М ТС 
по этому поводу телеграфировал 
иредоблисполкома товарищу Ива
нову. К  больному немедленно на 
вездеходе приехал из Калинина 
лучший хирург товарищ Любов* 
ский. Операция им была проде
лана исключительно успешно- 
Корнев выздоравливает.

(О БЛТАСС ).

У Т Р П ц ц ц 1 больничные листы, 
 ̂ 1 и|1ЛПЫ■ выд. врачебной ам

булаторией ст. Лихославль на 
имя Дмитриевой Любовь от 
Ю/ХП-35 года и от 10/1-36 года.

Квитанция на сдачу шероти в 
Лихосл. арт. .Красный факел" 
за Л: 1270 на имя Башкова Мих. 
Яковл.
Считать недействительными.
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